

■■■ このOAマガジンは、弊社と何かしらのご縁があったかたに、差し上げている通信誌です。■■■

◆「復活の象徴、小倉昭和館とネジチョコ」・地元愛が生んだ特別なお土産◆

こんにちは!オーエーセンターの中本です。今回のOAマガジンでは、昨年12月に開催された北九州国際映画祭と、私たちオーエーセンターのネジチョコとのコラボレーションについてお話しします。

2023年12月13日から17日にかけて、北九州市で初めて開催された「北九州国際映画祭」が大きな話題となりました。アンバサダーは、北九州市出身で俳優のリリー・フランキーさん。総合司会を務めたのは、タレントのLiLiCoさん。

この映画祭では、私たちのネジチョコが特別な役割を果たしました。第一回を記念して、映画祭のロゴと 復活した小倉昭和館様のロゴが入ったネジチョコをオリジナルでつくらせていただき、ありがたいことに特別なお土産として、映画祭の関係者や参加者に配られ、多くの方に楽しまれました。

映画祭の会場である小倉昭和館を2022年8月10日、火の手が襲いました。火災後、市民の支援を受けて見事に復活。この出来事は、北九州市民の地元愛の強さを改めて感じさせてくれました。

沖縄や他の都道府県ではよく聞く映画祭ですが、北九州での初開催は、地元市民にとって特別な意味を持ち、小倉昭和館の復活は、地域コミュニティの結束力の象徴となったのです。



今回の映画祭を通じて学んだのは、北九州市が都市イメージの向上のために国内外の映画やテレビドラマの誘致・支援に積極的に取り組んでいること。この取り組みは、北九州市の知名度アップやインバウンド促進に大きく貢献しています。私自身、北九州で暮らしているものとして、自信を持って北九州はいいところだと案内できるように、もっと探索していこうと思います。映画とチョコ、この素晴らしい融合を通じて、北九州市の新たな魅力を発見し、みなさんに伝えていくことが私たちの目標です。

◆ 発行者コラム ◆

最後までお読みいただき、ありがとうございます。以前私は草野球チームを立ち上げました。最初は仲のいい人だけで始めようと思っていましたが、SNSを活用してメンバーを募集したところ、思いの外、多くの人が集まりました。しかし、ただ人が集まっただけでは試合ができないのが草野球。グランドの確保、対戦チームとの日程調整など、チームとして試合をするには多くの準備が必要。実際に試合を行うまでには半年以上の時間がかかりました。チーム結成から3年で、昨年の成績は3勝10敗。正直、厳しい結果でした。しかし、私たちは諦めません。今年の目標は優勝!チームー丸となって、勝利を目指します。草野球は趣味でもあり、情熱の場。チームメイトと共に成長し、優勝目指してこれからも全力を尽くします。

オーエーセンター株式会社

〒802-0016

北九州市小倉北区宇佐町2-10-1

TEL:093-511-1120 FAX:093-511-1136

Email: nakamoto@oacenter.co.jp URL: http://www.oacenter.co.jp/

【発行者プロフィール】

名前:中本 裕士(なかもと ゆうじ) 1989年生まれ、35歳

趣味・特技:野球 好きな球団:広島カープ

